

雨天・担任不在
決行

平成 30 年 2 月 1 日

ドキュメント・節分

報告 中山

「私、2日は予防接種に行かんといかんき、豆まきの日はお休みするき。」嬉しそうな笑顔で報告してくれた年長の女の子。けど、「豆まきは2日にすると誰がゆうたかねえ～？？」(笑)雨天でも担任不在もなんのその。これが終わらんと春が来ないので、やりますよ。



昨年から鬼が2匹に減少。
鬼業界も人材不足か…



「元気出していこうぜ～！」



子ども達は豆を食べ(赤ちゃんはボーロ)赤鬼と青鬼のタンゴを踊ります。



子ども達もソフトボール大の大きなお豆を作つて準備していました。



赤ちゃん2名は寝ていて鬼と対面できませんでした(また来年)



りんご組にて。体を張つて子ども達を守る看護師！！(助演女優賞)



みかんのお友達にも、鬼さん猛烈アピール。



あっ！！先生が鬼さんに捕まつた！！「誰か助けて！」



さあ、めろん組はどうかな..

そして見送るだけの子ども達…

担任愛が試される時！



勇敢な二人が担任を助け出す
「めろん組で良かった！」(担任)



そして、最初からずーっと
「おりこにします♪」の大合唱。



最後に年長にお邪魔。
みんな果敢に豆で応酬！！



だから、赤い服を着てきたらいかんのに…(仲間と間違われる)



至近距離で観る鬼はそりや迫力
があったでしょうね。



子ども達は、先生を守る為に勇敢
に戦いました。忠誠を誓う！



子ども達の勇気と団結力に鬼も
舌を巻いて出て行きます。



鬼が去ってほっとしたのか
茫然自失のぶどう組のお友達



そこへお福さんが登場！！
「ん？？誰？？」



頭をなでもらって満足気。
中には凝視するお友達も…



ものすごい人気のお福さんです。
この求心力は何！？



でもずっと右手を離さないのは
なぜかしら…？？



でも、赤ちゃん組にとっては、お福さんも怖いんです。(苦笑)



ホームページにも
掲載中です！見て下さいね



4日は立春、春が来ますよお～!!!!

